



Passez votre **PETITE ANNONCE** Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par **Whatsapp** au 077 91 87 07 ou par mail : pa-lbv@sonapresse.com, et recevez un devis pour parution.

Règlements par **Airtel Money** et **Moov Money** en semaine de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce : **UNION**

CONCERTATION

Participants, format, nature même des échanges, leur esprit, ambiance, suite à donner aux recommandations... Si la date du coup d'envoi est connue, annoncée mercredi en Conseil des ministres, bien des questions entourent encore l'organisation de la concertation politique majorité/opposition.

Page 3

AGRICULTURE

Le Gabon et le groupe indien AOM viennent de signer une convention visant à la création d'une première Zone agricole à forte productivité à Andeme (Estuaire). Un acte conforme à la volonté exprimée par le président Ali Bongo Ondimba en faveur du développement de cinq projets du même type.

Page 4

SUR LE TERRAIN DE L'ÉDUCATION ET DE LA SANTÉ

ÉCOLES publiques, centre de santé – bientôt transformé en hôpital – mais aussi Centre d'accueil Gabon Égalité. De Lalala à Ambowè, en passant par Nzeng-Ayong, le Premier ministre Alain-Claude Bilie-By-Nze, qui était notamment accompagné des ministres Camelia Ntoutoume-Leclercq et Guy-Patrick Obiang Ndong, a visité hier des équipements, certains, des établissements scolaires, victimes de la météo d'hier.

Page 2



POUR MOI QUOI...

Il y a une question qui me taraude l'esprit moi Makaya : qu'est donc devenue GRAINE ?

Si je la repose c'est parce qu'on vient de créer en partenariat avec un Groupe étranger une première Zone agricole de type ZAP à Andeme dans le Komo-Kango.

La naissance d'un projet agricole à forte productivité chez nous est toujours accueillie avec joie par les Gabonais qui n'en peuvent plus avec la spirale des

prix des produits alimentaires importés. Une situation qu'on vit malheureusement depuis l'Indépendance et qui fait de nous des otages de l'étranger. Dieu merci, jusque-là, aucun conflit majeur n'est venu nous compliquer la vie. Mais, il faut bien qu'un jour nous affirmions notre indépendance dans le domaine de la bouffe. C'est d'ailleurs ce souci qui a toujours guidé notre Présida qui a initié des projets dans ce sens. Et GRAINE l'a été pour cela. Seulement, vous connaissez le pays, le Présida instruit mais les autres chargés de mettre en musique ses initiatives instrumentalisent. Quels discours n'ont-ils

pas tenus à propos de cette fameuse GRAINE qui n'a jamais germé malgré les milliards investis ? Quand on écoute bien les discours prononcés à l'occasion de la signature de ce nouvel Accord de partenariat entre le gouvernement et le groupe privé, c'est la même mission qui est assignée à cette Zone agricole. Pas une virgule, pas un mot, ne manque aux objectifs qui lui sont assignés. Est-ce à dire que GRAINE s'est muée en Zone agricole périphérique ou ZAP ?

En tout cas, cette fois-ci, les Gabonais ont espoir. Mais pour la forme, dites-nous au moins que GRAINE est morte ?

...MAKAYA